



## Israël intensifie son offensive contre le Hezbollah

- 
- [25/09/2024](#)

Israël a lancé lundi son attaque la plus meurtrière contre le Hezbollah dans le sud du Liban, afin de modifier l'équilibre des forces autour du nord d'Israël.

« Nous n'attendons pas la menace, nous l'anticipons. Partout, dans tous les théâtres, à tout moment », a déclaré le Premier ministre israélien Benjamin Netanyahu.

**Objectif** : L'objectif d'Israël est de ramener chez eux les habitants qui ont fui le nord d'Israël. Pour ce faire, elle doit éliminer toute menace potentielle à la frontière. L'une de ces menaces était une invasion d'Israël projetée par le Hezbollah, similaire à l'attaque du Hamas du 7 octobre.

**Attaque** : Lundi, Israël a passé 80 000 appels aux habitants du Sud-Liban, les avertissant d'évacuer immédiatement. Ces appels ont été suivis de frappes aériennes qui ont tué au moins 492 personnes et en ont blessé plus de 1 645.

L'attaque, baptisée « opération flèches du nord », visait des maisons où le Hezbollah entreposait des armes. Une photo publiée par les Forces de défense israéliennes (FDI) montre une roquette stockée dans le grenier de la maison d'une famille libanaise, d'où elle pourrait être lancée. Dans de nombreux cas, des explosions secondaires se sont produites après que les maisons ont été touchées, confirmant qu'elles contenaient des armes.

Ce que l'on voit aujourd'hui dans le sud du Liban, ce sont les armes du Hezbollah qui explosent à l'intérieur des maisons. Dans chaque maison que nous avons frappée, il y a des roquettes, des drones, des missiles, qui étaient destinés à tuer des civils israéliens.

—Contre-amiral Daniel Hagari, porte-parole des FDI

### Chronologie :

- 17-18 septembre : Israël fait exploser les bipeurs du Hezbollah.
- 19 septembre : Des avions de chasse israéliens détruisent plus de 100 lance-roquettes du Hezbollah dans le sud du Liban.
- 20 septembre : Selon les FDI, un haut commandant du Hezbollah, qui projetait d'envahir la Galilée, a été tué avec 10 autres commandants supérieurs dans une frappe à Beyrouth. Le Hezbollah tire 200 roquettes sur le nord de la Galilée et le plateau du Golan.
- 21 septembre : Les FDI lancent des frappes aériennes contre des centaines de cibles du Hezbollah, déclarant avoir

probablement détruit la majorité des plans pour une attaque majeure contre Israël. Cette nuit-là, le Hezbollah tire des roquettes sur la vallée de Jezreel, son attaque la plus profonde contre Israël.

- 22 septembre : Le Hezbollah tire 85 roquettes sur Haïfa. Au moins trois personnes sont blessées.
- 24 septembre : Le Hezbollah riposte en bombardant des zones à travers le nord d'Israël avec plus de 100 roquettes, y compris Kiryat Shmona, Nazareth, Afoula, Haïfa et la vallée de Jezreel.

Pour savoir quelle sera l'issue du conflit entre Israël et le Hezbollah, lisez l'article de Gerald Flurry, rédacteur en chef de la *Trompette*, intitulé « [Pourquoi nous vous avons dit de surveiller le Liban](#) ».